

15.09.2008 - 10:00 Uhr

Halte à l'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes: Conférence des régions d'Europe et d'Asie centrale à Genève

Berne (ots) -

L'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes à des fins commerciales est une réalité abjecte, tout autour du globe. La lutte contre ces pratiques criminelles occupe cependant aujourd'hui une place prépondérante dans l'agenda politique international: le 17 et le 18 septembre 2008, l'OIT et ECPAT International réunissent à Genève des représentants des Etats et des ONG d'Europe et d'Asie centrale pour travailler sur la question des stratégies et des moyens appropriés permettant de relever à l'avenir les nouveaux défis de la lutte contre l'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes à des fins commerciales.

Cette conférence préparatoire est organisée en prévision du 3e Congrès mondial contre l'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes qui aura lieu à Rio de Janeiro du 25 au 28 novembre 2008. Il s'agira alors, grâce à la coopération internationale, de s'engager dans de nouvelles voies afin de protéger plus activement et plus efficacement les enfants et les jeunes contre l'exploitation sexuelle. Ce congrès mondial devrait réunir 3'000 représentants d'Etat et de gouvernement, des délégués de l'économie privée et d'organisations de protection de l'enfant ainsi que 300 jeunes. 150 pays seront représentés, dont la Suisse. La Suisse devra notamment rendre compte du degré de réalisation des engagements qu'elle avait pris lors des deux congrès mondiaux précédents.

Les conférences préparatoires organisées avant le Congrès mondial - comme celle de Genève par exemple - devraient garantir que toutes les informations de base et les options possibles seront réunies à Rio, de manière à ce que les acteurs publics et privés puissent se mettre d'accord sur les stratégies et les mesures de protection les meilleures. ECPAT Switzerland, le service de l'Association Suisse pour la Protection de l'Enfant qui focalise ses efforts dans la lutte contre la prostitution infantile, la pornographie infantile et le trafic d'enfant, est certain pour sa part que la conférence de Genève permettra de fixer d'importantes priorités et de s'entendre sur des paquets de mesures pour l'Europe et l'Asie centrale susceptibles de marquer un tournant dans la lutte contre l'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes à des fins commerciales. - Ceci concerne aussi la Suisse.

Le programme détaillé, des informations générales et un talon d'inscription pour la conférence de Genève sont à votre disposition sur le site Internet www.kinderschutz.ch

Congrès mondial contre l'exploitation sexuelle des enfants et des jeunes

<http://www.ecpat.net/WorldCongressIII/index.php>

Contact:

Association Suisse pour la Protection de l'Enfant
Déléguée aux médias à Genève
Claudia Nägeli
Hirschengraben 8
3001 Berne
Mobile: +41/76/586'66'64
E-Mail: claudia.naegli@gmail.com
karolina.frischkopf@kinderschutz.ch

Internet: www.kinderschutz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014465/100569591> abgerufen werden.